

## **La Vila Joiosa celebra el 8 de mayo recordando su fundación por parte de Bernat de Sarrià y el milagro de las "Lágrimas de Santa Marta"**

A través de iniciativas institucionales y ciudadanas, se invita a la población a recordar desde casa esta importante fecha para el pueblo de la Vila Joiosa

La Vila Joiosa celebra este "8 de maig" recordando su fundación por parte de Bernat de Sarrià, y el milagro de las "Lágrimas de Santa Marta" desde casa. A través de iniciativas institucionales y ciudadanas, se invita a la población a recordar esta importante fecha para el pueblo de la Vila Joiosa. Este año la Associació Huit de Maig no podrá realizar la tradicional procesión cívica y la representación del acto de otorgamiento de la Carta Poble por parte de Bernat de Sarrià, debido a las actuales condiciones del estado de alarma. Para solventar este inconveniente, la asociación cultural y el Ayuntamiento de la Vila Joiosa invitan a todos y todas a consultar el perfil en Facebook de la asociación Huit de Maig para contemplar la celebración y recreación de otros años. Además, desde la Concejalía de Cultura se invita a la población a decorar los balcones y ventanas de las casas con senyeras y/o otros elementos decorativos para no olvidar este alegre día de nuestra ciudad. Una celebración diferente este año para conmemorar el otorgamiento de la Carta Poble a la ciudad. Otra de las propuestas del Ayuntamiento para este día tan especial ha sido la recreación de la historia de su fundación por parte de Bernat de Sarrià, almirante del rey Jaume II, el 8 de mayo de 1300, y el milagro de las "Lágrimas de Santa Marta" a través de un vídeo, producido en colaboración con Onda Cero Marina Baixa y el alumnado del CEIP Hispanitat encargado del programa Onda Hispanitat que emite hoy su último programa a través de la emisora de radio. El vídeo, que también ha contado con la colaboración del ilustrador vilero Pedro Lloret Pons, será compartido en las redes sociales del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. El edil de Educación y Patrimonio Histórico, Xente Sebastià, ha declarado que "este año hay novedades en lo que se refiere a la celebración del otorgamiento de la Carta Poble. No habrá procesión cívica pero si se podrá celebrar el día de nuestra de manera virtual desde casa y en los balcones gracias a la colaboración ciudadana, en especial a los alumnos del CEIP Hispanitat con esa recreación en vídeo durante la

cuarentena” Por el mismo motivo, este fin de semana no se podrá realizar la tradicional ofrenda florar a la patrona de la Vila Joiosa, Santa Marta. Muchas personas, festeros y festeras y entidades están enviando flores mediante encargos telefónicos a floristas de la ciudad para que le hagan llegar a la patrona su ofrenda floral. Asimismo, desde el Ayuntamiento se apoya la iniciativa ciudadana impulsada por el vilero Pepe Esquerdo Nogueroles para celebrar desde casa éstas Lágrimas de 2020, a través de la iniciativa “Balconades en flor”, consistente en decorar los balcones con flores y la imagen de la patrona de la Vila Joiosa. “Con estas actividades queremos dar la importancia que le corresponde a los actos de fundación y el milagro de la “lágrima” de nuestra ciudad y celebrar, aunque de manera diferente, nuestra cultura y tradiciones de manera segura” ha declarado Aina Santamaria, concejala de Cultura.

**Noticia publicada el** 08 de Mayo de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura.

